



Santiago, veintisiete de enero de dos mil doce.

En respuesta a su Oficio N° 000391-2011, de treinta de diciembre de dos mil once, remito a V. E. el estado actual de las causas sobre violaciones a los derechos humanos en actual tramitación por los tribunales nacionales. Se detalla la cantidad y estado actual de cada causa a cargo del Ministro respectivo de la Corte de Apelaciones, que sustancia los mismos.

El aumento de estos procesos, que el año dos mil diez alcanzaron a 731, pero que durante el transcurso del año dos mil once se elevaron a 1.268, que son los que aparecen en actual tramitación, y que corresponde a nuevos sumarios ingresados en ese período, provenientes, en su gran mayoría, de las denuncias realizadas el veinticinco de enero de dos mil once por la Fiscalía Judicial de la Corte de Apelaciones de Santiago (726).

Es necesario mencionar que por resolución del Tribunal Pleno de esta Corte, de veinte de diciembre recién pasado, se designo a los Ministros de la Corte de Apelaciones de Santiago señor Miguel Vásquez Plaza y Patricia González Quiroz y a la Ministra de la Corte de Apelaciones de San Miguel señora Adriana Sottovia Giménez, a fin que se avoquen al conocimiento y fallo de las causas relativas a la violación de los Derechos Humano, que se especifican en su resolución de once de enero de los corrientes. Con lo que se totalizan treinta y un (31) ministros que en calidad de en Vista Extraordinaria conocen dichos juicios.

De las 1.268 causas en tramitación durante el año dos mil diez, el desglose es el siguiente:

Sumarios	:	1.189
Plenarios	:	35
Falladas	:	47
Afinadas	:	12
Otros	:	62

Es cuanto puedo informar.



Dios Guarde a Us. Excma.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Rodríguez", with a large, sweeping flourish extending to the right.

Jaime Rodríguez E.  
Ministro Coordinador Nacional

**AL SEÑOR  
PRESIDENTE DE LA EXCMA. CORTE SUPREMA,  
DON RUBÉN BALLESTEROS CÁRCAMO  
PRESENTE.**